

Casanare

Inicio - Casanare - Yopal recibió cerca de 1.000 millones en equipos para la salud



Yopal recibió cerca de 1.000 millones en equipos para la salud

2021-07-09 07:19:04 | 35

Con el trabajo articulado entre la Administración Municipal liderada por el alcalde Luis Eduardo Castro, el Secretario de Salud Municipal, Jefe John Rojas y el Gerente de la E.S.E. Salud Yopal, Dr. Edwin Barrera Rodríguez, este jueves 8 de julio, en el cumpleaños número 79 de Yopal, se hizo la entrega del nuevo parque automotor, el cual fue gestionado ante el **Ministerio** de Salud y Protección Social para una mejor atención en salud de los yopaleños.

Los equipos entregados constan de:

- Ambulancia medicalizada modelo 2022 4x4 con sus respectivos elementos y equipos biomédicos como: ventilador de transporte, monitor de signos vitales, bomba de infusión, succionador, nebulizador, desfibrilador DEA, fonendoscopio adulto pediátrico, tensiómetro pediátrico adulto. Además, cuenta con su respectiva señalización y todo lo normativo de NTC1457, NTC1704, NTC978 y Resolución N.º 3100de 2019.
- Unidad médica móvil para consulta externa PyP debidamente equipada. Tiene una planta eléctrica que sirve de soporte eléctrico para el buen funcionamiento de los equipos, una red sanitaria, instalación para agua potable, aguas residuales y lavamanos.
- Camioneta para el apoyo en la vacunación COVID-19 extramural rural.

Para esta gestión la Alcaldía de Yopal realizó una inversión de \$134.946.000 equivalentes a un 14,5%; **Ecopetrol** invirtió \$70.000.000, equivalente al 7,5%; la E.S.E. Salud Yopal hizo una inversión de recursos propios de \$266.693.926, equivalente al 28,7% y el **Ministerio** de Salud invirtió 454.874.000 equivalente al 49,3%.

El secretario de Salud Municipal, Jefe John Rojas Daza, manifestó que esta importante gestión es un regalo para los yopaleños, con el fin de garantizar una salud más segura. "Mi agradecimiento a los trabajadores de la salud que operarán estos vehículos, sin ellos no hubiera sido posible esta importante gestión", expresó.

Por su parte, la Dra. Diana Velázquez, delega del **Ministerio** de Salud manifestó "esta es una unión de esfuerzos entre las entidades territoriales. Mi reconocimiento por el empeño y toda la inversión que han realizado pensando en el bienestar de Yopal". Agregó la funcionaria que esta gestión se da por la demanda en servicios de salud en tiempos de Pandemia por COVID-19 "también es preciso hacerle un reconocimiento al alcalde Luis Eduardo Castro, por este tipo de gestiones que fortalecen la calidad de los servicios en salud y que permite tener más acercamiento con la zona rural".

"Es la primera vez que el **Ministerio** aporta recursos para Yopal, lo que quiere decir que se está haciendo una buena gestión para fortalecer la atención médica de los yopaleños y reforzar la atención en la parte rural. Estamos cumpliendo y vamos a seguir cumpliendo", dijo el Gerente de la E.S.E. Salud Yopal, Dr. Edwin Barrera.

El alcalde Luis Eduardo Castro en su intervención, resaltó la importante gestión e inversión que se realizó para el beneficio de los yopaleños, reiteró su compromiso de seguir trabajando para lograr una atención en salud de calidad, mejorando los servicios y la infraestructura de los diferentes centros médicos a los que acude la comunidad.

El acto protocolario estuvo acompañado por el Alcalde Luis Eduardo Castro, Diana Velásquez, Delegada del **Ministerio** de Salud y Protección Social, John Rojas Daza, Secretario de Salud Municipal, Edwin Barrera, Gerente de la E.S.E. Salud Yopal, Consuelo Ojeda, representante de los usuarios, Yenifer Mariño, Directora de Consulta Externa y Antenor Torres Ariza, Subgerente Administrativo y financiero de la E.S.E. Salud Yopal.

La Administración Municipal "Yopal Ciudad Segura", continúa trabajando 24/7 pensando en la humanización de la salud y entregando grandes resultados.

Etiquetas #casanare #yopal #salud #equipos #85001

Compartir esta publicación



Noticias Casanare



Tomó posesión jefe de la Oficina Asesora de Comunicaciones de la Alcaldía de Yopal



Yopal evalúa medidas para retorno gradual a la presencialidad académica



Yopal respalda proyecto de reforestación propuesto por el "niño genio"



Alcaldía de Yopal anuncia respaldo total a medida de confinamiento



Yopal anuncia recursos para inversión a población con discapacidad



Alcaldía de Yopal articuló iniciativas con los sindicatos para mitigar efectos de la pandemia

MÁS NOTICIAS CASANARE

Estamos Conectados

15.3 k Fans
 9.5 k Seguidores
 10.7 k Seguidores
 18.2 k Suscribirse

Noticias Recientes



Yopal recibió cerca de 1.000 millones en equipos para la salud



Vacunadores deberán aplicar la segunda dosis de Pfizer a los 21 días



La nueva mesa directiva de la Asamblea Departamental de Arauca



Campesinos de Vichada siembran mañaron para producir "leche vegetal"



A la cárcel tres personas que habrían secuestrado a un joven en Meta



Tomó posesión jefe de la Oficina Asesora de Comunicaciones de la Alcaldía de Yopal

MÁS VISTAS ÚLTIMO MES



Cinco semanas con UCI al 100% por Covid-19 en Yopal, Casanare
2021-06-09 15:03:10



Alcaldía de Yopal anuncia respaldo total a medida de confinamiento
2021-06-22 07:56:38



Abre nuevamente al público Caño Cristales en La Macarena, Meta
2021-06-19 12:32:49

CATEGORÍAS POPULARES

Música Llanera	100
Diccionario Llanero	95
Cantautores	95
Joropo	87
Emisoras	85
El Coleo	83
Gastronomía Llanera	76
Leyendas Llaneras	73

GALERÍAS

